

1. Sportclub e. V. Rupprechtstegen 1946



Spielgemeinschaft des SV Alfalter und der 2. Mannschaft des SC Rupprechtstegen



Nach sehr intensiven und zielgerichteten Gesprächen zwischen Mitgliedern der Vorstandschaften und den Fußballabteilungsleitern des SV Alfalter und des SC Rupprechtstegen wurden sehr schnell die Rahmenbedingungen zur Bildung einer Spielgemeinschaft der 1. Mannschaft des SV Alfalter und der 2. Mannschaft des 1. SC Rupprechtstegen für die Saison 2014-2015 abgesteckt.

Beide Mannschaften hatten in der abgelaufenen Saison immer wieder Probleme mit ausreichend Spielern ein Team zu stellen. Bei der 2. Mannschaft des SCR war die Personalsituation meist so unüberschaubar angespannt, dass die regelmäßige Spielplanung nur durch das beherzte Aushelfen von manchmal bis zu sieben AH-



Spielern pro Spiel aufrecht erhalten werden konnte. Deshalb ist der erreichte Mittelfeldplatz des SCR II in der A-Klassenabschlussstabelle 2013-2014 mehr als positiv zu bewerten und zeugt von einem sehr guten Teamgeist. In der kommenden Saison werden einige Spieler des SVA und des SCR aus unterschiedlichsten Gründen ihre Karriere beenden bzw. unterbrechen und deshalb entschied man sich zu diesem gemeinsamen Schritt.

Da bereits die Juniorenmannschaften in einer SG bzw. aktuell in der JFG Oberes Pegnitztal zusammen spielen, war diese Lösung- bei sachlicher und realistischer Be-



Hinten von li.: Trainer Detlef Seidler, Thomas Huber, Bastian Dorn, Christian Wartenfeller, Ingo Döhning, Patrick Wolf, Patrick Pickelmann, Max Zellner, Rainer Scharrer,
Vorne v. li.: Uwe Stiegler, Bernd Wolf, Sinan Sahin, Jürgen Fenzel, Philipp Büttner, Ilir Mehmeti, Rainer Leissner;

SC Rupprechtstegen II Saison 2012-13

trachtung – eine fast logische Konsequenz. Denn das Verhältnis zwischen den ehrenamtlich tätigen Jugendtrainer und -betreuer aus Alfalter und Rupprechtstegen, war in den langen Jahren der Zusammenarbeit, immer ein sehr gutes.

Am Donnerstag, den 12.06.2014 fand ein erstes Treffen mit allen Spielern, sowie den sportlich Verantwortlichen beider Vereine statt. Trainer Roland Winkler vom SCR, der in der kommenden Saison, die Herrenspieler der Ersten Mannschaft des SCR und die Mannschaft der SG SCR/SVA trainieren wird, informierte die Anwesenden über die anstehende Vorbereitungsphase und einiger organisatorischer Belange.



Die Verantwortlichen beider Vereine hatten sich im Vorfeld dieses Treffens darauf geeinigt, dass die SG die Vorrundenheimspiele in Rupprechtstegen und die Heimspiele in der Rückrunde in Alfalter austragen wird.

Die SVA-Spieler, die es sich auf Grund ihrer persönlichen Zielsetzung und Einschätzung zutrauen in der Kreisliga mitzuwirken, können den Verein wechseln und dann sowohl in der Ersten Mannschaft des SCR, als auch in der Mannschaft der SG-SCR/SVA mitwirken. Im Anschluss dieses Treffens



1. Mannschaft SC Rupprechtstegen Saison 2013 /2014
H. v. li.: Trainer Roland Winkler, Ilir Mehmeti, Patrick Pickelmann, Thomas Schunk, Thomas Huber, Michael Stiegler, Ico Döhning, Hans-Peter Löhner, Marco Schönhöfer, Spielleiter Gerd Pimer; v. v. li.: Tobias Leißner, Mathias Gerstacker, Benjamin Dietz, Stefan Singer, Thomas Herrmann, Michael Gebaattel, Florian Deinzer, Uwe Gerstacker,

wurden, bei einer vom SV Alfalter spendierten deftigen Brotzeit, natürlich die ersten Vorstellungen und möglichen Erwartungen ausgetauscht. Die Kernbotschaft, dass zukünftig beide Vereine mit dieser

Maßnahme den geregelten Spielbetrieb etwas leichter aufrecht erhalten können, kristallisierte sich im Gesprächsergebnis immer wieder heraus.

Die sehr intensive Vorbereitungsphase (Trainingsauftakt ist am Mittwoch, den 02.07.2014 um 19:00 Uhr in der Waldsportanlage des SCR) beinhaltet u. a. Spiele gegen den SV Sorghof, ASV Habach, TSV Königstein, SV Altensittenbach und den 1. FC Reichenschwand. Der ASV Habach – eine Kreisligamannschaft aus dem Münchner Raum – absolviert auf dem Sportgelände des SCR ein Trainingslager. Wir freuen uns jetzt schon auf unseren Phips, einem ehemaligen Spieler – den auch noch etliche Spieler vom SV Alfalter aus der sehr erfolgreichen A-Juniorenzeit (BOL, Sparkassenpokalsieger, Hallenkreismeister der A-Junioren etc.) kennen – und werden uns am Samstag, den 12.07.2014 ab 14:00 Uhr sicherlich ein Bild von seiner körperlichen Verfassung und des spielerischen Leistungsvermögens seiner jetzigen Mannschaft machen können. In den nächsten Tagen sind noch einige Abstimmungen, bezüglich der einen oder anderen organisatorischen Maßnahme sowie sportlichen Führung, zwischen den Vereinsverantwortlichen vorzunehmen. Die Vorstandschaft des SCR hat zwischenzeitlich die Mitglieder über die Bildung der SG im Rahmen der am 26.06.2014 stattgefundenen Mitgliederversammlung unterrichtet und die Eckpunkte, die zur SG führten, erläutert.